

Stefan Gärtner

geboren am 25. Juni 1965 in Zams,
wohnhaft in Ried im Oberinntal;
erreichbar unter: 0650 / 38 43 980



Seit meiner frühesten Jugend war das Malen und Zeichnen Leidenschaft und Herausforderung für mich.

Meine bevorzugten Techniken sind Bleistift, Tusche, Textilfarben, Pastellkreide, Aquarell und Acryl auf verschiedenen Untergründen.

Als Autodidakt hatte ich schon mehrere Ausstellungen in den Bezirken Landeck und Imst.

Diese Ausstellung ist ein Streifzug aus meinen Werken zu den Themen:

Tradition und Werte

Der arbeitsreiche Alltag in vergangener Zeit

Zeitzeugen unserer Heimat

*„Tradition und Werte sind die Bewahrung des Feuers
und nicht die Anbetung der Asche“*

-Gustav Mahler-